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2019 年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止す

るため、番組審議会委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側

より放送番組審議会委員に対して書面をもって現況報告及び J：COM チャ

ンネルの取り組み、放送実績について報告を行い、審議委員より書面にて J：

COM チャンネルに対して、意見、要望があった。 

 

 

■番組制作について 

 

(委員)台風時の避難所・停電・断水・給水所・風呂サービスがある場所、電

車や道路の状況など地域に根ざしてリアルタイムな情報を細かく流す姿勢に感

動した。 

 

(事業者)引き続き、行政との連携を密に、市民の安心・安全に役立つ情報

発信に努めてまいります。 

 

(委員)特別番組 幕張ビーチ花火フェスタは、家に居ながらにしてイベントを

満喫できるのは素晴らしい、小さい子連れや高齢者でも楽しめる。 

 

(事業者)様々な事情により、現地に足を運ぶ事が出来ない市民の皆様が 

J:COM チャンネルおよび地域情報アプリを通じ、千葉市の行事や会場の臨場

感を聴覚と身体で感じていただけるよう、創意工夫をもって企画制作してまいり

ます。 



(委員)テレビ市長室は、熊谷市長の説明がわかりやすく、市民が千葉市の施

策を身近に感じられる貴重な機会となる番組である。 

一般市民は、市長に直接、質問や意見をする機会が少ないため、テレビ市長

室では、一般市民に成り代わって、市民が、かゆいところに手が届くような質問

を市長にしていただけたら、より人気が出る番組となる。 

市民にとって、そして広報の場を模索する千葉市役所にとって大事な番組だと

思う。 

 

(事業者)当番組のテーマは、毎回、熊谷市長と決めており、市長からも、行

政から一方的に施策事例を発信するのではなく、市民生活に直結するテーマ

を意見交換した上で決定しています。今後も、市民目線で進行できる番組を

制作してまいります。 

 

(委 員)千葉を全国版のテレビで見掛ける事は少ないため、嬉しく感じる。 

今後も地元で「ちょっと行きたくなる・興味がわく」場所を探し、紹介してほしい。 

 

(事業者)今後も、地域の魅力を市民の皆様が”新発見””再発見”できる 

地元の草の根情報を発掘できる地域メディアを目指してまいります。 

 

(委 員)ちば 6Rock は、取材先などを決める際、各区役所と相談し、区のお

薦め場所や行事等を把握し、紹介するのも面白いと思う。 

 

(事業者)当番組は、これまでも、観光協会や区役所、市民センター、各団体

の皆様にアドバイスや情報提供いただきながら制作しており、今後も番組の名

にふさわしい地域密着番組を目指してまいります。 

 

(委 員)非常時のジェイコムの情報発信の素晴らしさが理解でき、実感できた。 

 

(事業者)引き続き、弊社独自のメディアツール(テレビ・緊急 L 字放送・データ

放送・SNS)を最大限活用し、市民生活(災害時はライフライン)に役立つ情

報発信に努めてまいります。 



■番組認知について 

 

(委 員)デイリーニュースの放送時間の午後 5 時の時間帯は、他局も集中し

ているため、多くの方が視聴できる工夫が必要。 

 

(委 員)テレビ離れをしている中で、時間や場所を選ばずに番組が見れるよう

改善いただきたい Instagram、ティックトック等、あらゆる媒体を用いて興味を

引くよう、番組紹介していく事も必要と思う。 

 

(事務局)各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組認知・広報に活

かしていく所存です。 

 

■番組づくりへの要望・希望 

 

(委 員)花火大会などは、リアルな映像が楽しめる 4K 放送が実現できたら 

素晴らしいと思う。 

 

(委 員)まだまだ地域を知らない事が沢山ある、地域を新発見できるような 

番組企画をしてほしい 

 

(委 員)千葉市ならではの新しいライフスタイルを提案する番組を希望。 

海辺や里山と都心の近さが活かされた千葉市の魅力をもっと楽しく深く知って

もらう企画を実現してほしい。 

 

(委 員)テレビ出演者の基準は、子供から若者・お年寄りまでが受け入れられ

る清潔感であり、MC、キャスターは放送局の看板を背負っている。 

ヘアスタイル、メイク、ファッションに対し、視聴者はその人の洗練されたイメージ

感によって語られる情報の信頼度を図る事が多いと思います。 

アナウンサー本人が気づかない場合は、周囲がアドバイスする事も必要。 

その観点から一考の余地ありだと感じた。アナウンサーをいつでも応援している、 

皆さんの魅力が、そのままお茶の間に届くよう願う。 



(委 員)千葉人図鑑では、出演されたゲストに、自分が推薦したい方を紹介

いただいても良いと思う。 

ゲストのプロフィールやお仕事がよくわかり、楽しい番組である。 

 

(委 員)今後も、視聴者参加型の番組を企画ほしい。 

 

(委 員)新番組としてスタートした「ジェフ 1」について、今後も、地元サッカーフ

ァンが必ず観て、楽しく、嬉しくなる。そんな番組になってくるのではないでしょう

か？今後も、それを目指して頂きたい。 

 

(委 員)地域の個人経営の会社や店舗を積極的に取材して応援する事で、

地域の活性化が図れる。同時に地域情報を発信していく事で、ジェイコムのブ

ランド力も高まると思う。 

 

(委 員)地域情報アプリ どろーかるについて、新たに取り組まれている防災情

報のプッシュ配信など、地域の今の様子を知る事が出来るアプリは最高と思う。 

 

 

(事務局)各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かして

いく所存です。貴重なご意見、アドバイスを賜り、誠にありがとうございました。 

 

 

以上 


